

Communiqué de presse

Des couleurs pour l'accueil des Urgences

En 2010, sous l'impulsion du projet d'ouverture de la filière dédiée aux Urgences Enfants au sein du service des Urgences, le Centre Hospitalier de Bigorre a amené une réflexion sur une signalétique spécifique et adaptée à l'accueil des jeunes patients.

L'Association Indigo, qui intervient auprès des enfants hospitalisés sur le Pôle Mère-Enfant, a été associée à ce projet.

Un travail collaboratif entre l'équipe des Urgences et Indigo a été mené à partir de 2010 autour d'un « chemin à suivre » à mettre en place pour distraire l'enfant lors de son arrivée aux Urgences.

Grâce à une récolte de fonds, l'association Indigo a pu financer l'impression des trois dessins et l'agrandissement d'un d'entre eux. Les trois dessins ont donc été imprimés grâce à des encres écologiques sur une toile de catégorie M1, répondant aux normes incendie obligatoires en établissement public.



L'entreprise 2A Sérigraphie, mandatée pour le projet, est venue poser ces trois œuvres jeudi 24 juillet dernier. La première de 6 m sur 1,10 m est installée dans la salle d'attente des adultes valides menant vers la salle d'attente dédiée à l'accueil des Urgences Enfants. Les deux autres, de 1,5 m par 27,5 cm, ont été installées dans la salle d'attente des urgences Enfants et dans l'espace Enfants face aux salles de soins.

Le Centre Hospitalier de Bigorre et l'équipe des Urgences remercient chaleureusement l'ensemble des personnes ayant participé à la réalisation de ce projet et plus particulièrement Mme Cabanes, présidente d'Indigo, Mme Boaglio et Mme Errard, membres d'Indigo, les artistes Cathy, Martine et Monique.